

Les députés ont joué le jeu

COVID Un site internet, créé par le ceff Industrie, regroupe les actions solidaires des membres du Grand Conseil.

Des mesures ont été prises au niveau politique pour soulager autant que possible les groupes économiques, culturels et les employés les plus touchés par la pandémie. Hervé Gullotti, président du Grand Conseil, a jugé important que les députés manifestent également leur solidarité avec la population bernoise et l'expriment de manière symbolique par des actes concrets. Lors de la session de juin 2021, il a ainsi encouragé les membres du Grand Conseil qui le souhaitaient à immortaliser, par une photo et un court texte, soit une action propre, soit une action menée par un tiers en faveur de personnes, d'associations, d'entreprises, de restaurants ou d'ONG. Une manière de montrer sa solidarité.

L'entreprise a été menée en collaboration étroite avec le ceff Industrie de Saint-Imier. «Mon objectif était aussi de mettre en avant le savoir-faire du Jura bernois», précise Hervé Gullotti. Les photos et les textes sont désormais publiés sur une plateforme créée par huit apprentis développeurs logiciels de 2e année, sous la supervision de leurs enseignants. Les actions sont visibles sur le site www.gcbe-solidaire.ch, jusqu'à la session de novembre.

Sortie de crise

Actuellement, 44 députés ont participé à ce projet. «Certains membres du parlement cantonal ne souhaitent pas mettre en avant les actions qu'elles ou ils ont menées», a indiqué le



Les étudiants du ceff Industrie ont présenté leur travail, à Berne. SGO

président du Grand Conseil. «Mais toutes et tous, par leur engagement, ont fait acte de solidarité.»

Le président du législatif conclut qu'avec la vaccination, une lueur d'espoir de sortie de

crise se trouve désormais à la porte, mais que la nécessité de se montrer solidaire demeure. «Mes remerciements vont à toutes celles et tous ceux qui ont agi pour le bien de la population», termine-t-il. **C-SGO**

Une action de solidarité menée avec le ceff Industrie

► Sur proposition du président du Grand Conseil Hervé Gullotti (PS, Tramelan), une partie des élus ont pris part à une action symbolique visant à manifester leur solidarité avec la population touchée par l'épidémie de Covid-19. En juin dernier, le Tramelot avait lancé l'idée d'immortaliser, par une photo accompagnée d'un court texte, une action en faveur d'une ou plusieurs personnes, une association, une entreprise ou toute autre expression de solidarité. Les photos et les textes réalisés ont été rassemblés sur un site internet réalisé en collaboration avec le ceff

Industrie de Saint-Imier: www.gcbe-solidaire.ch.

► Pour l'heure, 44 députés ont participé à l'action. «Je suis satisfait qu'environ un quart du Grand Conseil ait joué le jeu. Tous les partis ont participé et chaque élu a apporté sa touche personnelle», s'est réjoui Hervé Gullotti, lors d'un point presse en présence des huit étudiants impliqués et de leur professeur. «Cette action a aussi permis de montrer le savoir-faire du ceff», a encore souligné le président. Le site restera en ligne jusqu'en novembre. CB